

Mardi 14 mars 2023

L'OPT-NC collabore à la réduction des inégalités en s'engageant auprès de l'association Les Kimonos du cœur

Développer les activités sportives, scolaires, culturelles et artistiques : c'est l'objectif que s'est fixé l'association Les Kimonos du Cœur, au travers de la création d'un dojo solidaire. Une belle initiative, soutenue par l'OPT-NC qui agit pour promouvoir un développement plus juste et plus équitable.

Ce mardi 14 mars 2023, Yoann LECOURIEUX, président du conseil d'administration de l'OPT-NC, Thomas DE DECCKER, directeur général de l'OPT-NC, et Laurent CALLEJA, président de l'association Les Kimonos du Cœur ont signé une convention de partenariat dans laquelle l'office apporte un soutien financier au projet 'dojo solidaire' ainsi que la remise de 10 ordinateurs.

Ce moment a également été l'occasion de saluer l'engagement des bénévoles de l'association, au service des valeurs de solidarité et d'entraide, qu'ils véhiculent au travers de leurs actions.



Les kimonos du cœur : de quoi s'agit-il ?

Les Kimonos du Cœur est une association de **bénévoles** qui **œuvre à réduire les inégalités** dans tous les domaines, auprès des enfants de Nouvelle-Calédonie et du Pacifique.

L'association place avant toute chose le bien-être de chaque enfant au centre de son attention et de ses objectifs. C'est pourquoi elle s'engage à réaliser des actions qui vont contribuer au mieux à l'intérêt de l'enfant, en axant ses pratiques sur l'éducation scolaire, alimentaire et physique.

Le projet de dojo solidaire a vocation à créer une dynamique locale qui vise à développer ces valeurs afin de participer à la cohésion sociale du site des Tours de Magenta.

Ce projet s'engage en faveur d'un nouveau modèle de société plus responsable et solidaire et souhaite proposer à la jeunesse du quartier des actions collectives, en créant du lien avec les acteurs économiques et sociaux.

Le soutien de l'OPT-NC

Depuis toujours, l'OPT-NC pose son activité sur les fondamentaux d'un service public ouvert et accessible à tous. Au travers de son nouveau plan stratégique 'Construire Demain |OPT 2025', l'office se réinvente pour déployer sur chacun de ses métiers des technologies et des services de qualité, innovants et responsables partout et pour tous, contribuant ainsi collectivement au développement du territoire et à son insertion régionale.

Il s'engage aussi fortement, au travers de sa démarche de responsabilité sociétale, à soutenir le développement d'une société plus solidaire et inclusive pour tous. Pour ce faire, l'office promeut au travers de ses partenariats 4 valeurs : cohésion, qualité de service, innovation et responsabilité.

Le projet de dojo solidaire porté par l'association des Kimonos du Cœur converge fortement avec ces dernières. C'est pourquoi l'OPT-NC apporte son soutien au projet, non seulement financier, mais également via le don de 10 ordinateurs de bureautique réformés, qui serviront aux enfants encadrés par l'association.

Contact presse

Camille DUMARTY,

Chargée de communication externe

82.77.67 / 26.82.38 camille.dumarty@opt.nc